

ちまちだ

赤江小学校だより 9月号 令和3年 9月17日

~ひとみ輝き、笑顔と笑い声がこだまする赤江小学校~

すすんで あいさつする子 になろう あきらめずに がんばってみる子 になろう

自分もあいても 大切にする子 になろう ひとみ輝き 笑顔と笑い声がこだまする 赤江小学校

すすんで (あ) いさつする子 あきらめずに(か) んばる子

(え) がお で 学校生活が送れるように 自分も 相手も 大切にするう

安心

2学期が始まりました

学校に子どもたちの声が戻ってきました。学校が息を吹き返したようです!始業式は、1 学期の終業式に続き、コロナウイルス感染予防のため、体育館では行わずに、各教室で「リモート始業式」を行いました。始業式では、子ども達は「校長先生のお話」と「コロナウイルスの感染予防のお話」を聞きました。





赤江っ子運動会に向けて

赤江っ子運動会に向けて、応援合戦や鼓笛隊、種目練習などの活動に取組んでいます。応援合戦では、 6年生が、自分たちが考えた内容を伝え、練習を進めています。リーダーとして下学年を引っ張っていく 大変さを感じながらも頑張っています。当日は、これまでの練習の成果をしっかり発揮してほしいです。













学習の様子から





3年生が春先に植えた稲が、夏の間に大きく育ってびっくりです!ちょうど稲が花を咲かせていて 観察することができました。田んぼにニホンスッポンの子どもがいて、これまたびっくりでした!





4年生は、1学期から継続して飯梨川で学習しています。2学期も飯梨川に出かけ、水質を調べたり、清掃活動をしたりしました。



6年生の道徳の学習の様子です。今日は、自らの理想に向かって努力した江戸時代の医者小川笙船(おがわしょうせん)の生き方から考え、学ぶ授業でした。



5年生の銭太鼓の練習の様子です。講師の中井 先生から教わり、ずいぶん上達してきました。や る気満々でがんばっています。(職場体験学習で やってきた中学生も一緒に練習しました)

環境整備作業のお礼

PTA 総務部さんを中心にお世話していただき、学校内の環境を整備していただきました。草を刈ったり抜いたり、溝をきれいにしていただいたり、いすを加工していただいたり・・・、子どもたちの学習環境をとても良くしていただきました。作業の様子はホームページでも紹介させていただいております。(作業前と後の様子を見ると、綺麗になったのが一目瞭然です)ご協力ありがとうございました。

















【10月の主な予定】 月・水・金…購買の日

6日 (水)	スクールカウンセラーの先生来校日	21日(木)	市教研研究授業(6-2図工)
7日 (木)	大山宿泊研修(5年)~8日	22日(金)	市教研研究授業(3-1学活)
13日(水)	委員会	26日(火)	スクールカウンセラーの先生来校日
14日(木)	読み聞かせ、参観日(中止しました)	28日(木)	修学旅行(6年)~29日

10月7日~8日 宿泊研修(5年生) 10月28日~29日 修学旅行(6年生)

「赤江小の先輩 ネゴシックス さんと交通安全教室!」(9月24日)

本校出身の芸能人 ネゴシックスさんが、安来警察署の一日署長さんになり、本校を訪問されることになりました。1,2年生がネゴシックス署長と一緒に交通安全教室をします。

【ありがとう ミュージカ先生(ALT)】

英語や外国語活動の勉強で大変お世話になったミュージ力先生が 帰国されることになりました。お元気で!

【新しいスタッフの紹介】

The day special states of the states of the

3 名の職員が着任しました。2 学期から 1 年生の支援員として勤務しています。 石川 敬子 さん 、 荒金 弘子 さん 、 妹尾 愛 さん